

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

INICIAN LOS JUEGOS INTERGRUPALES EN LA UPRR

DESCRIPCIÓN

En el marco del XVI Aniversario de la Universidad Politécnica de la Región Ribereña, se dio inicio a los tradicionales Juegos Intergrupales, una serie de actividades que promueven la sana convivencia, el trabajo en equipo y el espíritu competitivo entre estudiantes de todas las carreras.

Entre los torneos que ya se están llevando a cabo se encuentran: mancala, jenga, conecta 4, ajedrez y voleibol, brindando espacios tanto para quienes disfrutan de los desafíos mentales como para quienes prefieren la competencia deportiva.

Invitamos a toda la comunidad universitaria a seguir participando y apoyando estas actividades que fortalecen nuestra identidad y celebran juntos los 16 años de historia, esfuerzo y crecimiento de nuestra institución.

EVIDENCIAS



